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Para Que Orar Se Deus Nem Sempre Responde? 
 
 
Vigiem e orem para que não sejam tentados. Mateus 26:41. 
 
 

Deus sempre ouve nossas orações. Mas isso não quer dizer que Ele 
diga "sim" para tudo o que pedimos. Imagine se o Altíssimo dissesse OK para 
todas as preces feitas no mundo. Ia ser uma confusão geral: os campeonatos 
esportivos terminariam sempre empatados. Todos os concorrentes 
ganhariam o primeiro lugar. As universidades não suportariam o número de 
alunos aprovados no vestibular e 49 milhões de pessoas que apostam em 
jogos de azar (desaconselháveis para o cristão) ganhariam cada uma 1 
centavo de prêmio, pois todas pediram para acertar o número sorteado. 

Além do mais, você sabe que não é difícil alguém se arrepender de 
algo que desejou muito no passado e só agora percebeu que não era bom. 
Adão é um exemplo clássico: quando Deus lhe trouxe os animais para ver 
como ele os chamaria, Adão desejou ter companhia. Porém, nenhum animal 
preenchia sua carência. Se Deus tivesse perguntado: "Adão, o que você 
quer?", Ele talvez tivesse pedido outro homem para fazer-lhe companhia. 
Eva ainda não tinha sido criada e ele não sabia o que era a companhia 
feminina. 

Já pensou se o Senhor atendesse o pedido dele? Teríamos o mundo 
abarrotado de homens e isso seria muito chato. Os que estão bem casados 
agradecem a Deus por não ter atendido ao pedido de Adão. 

Há três modos de o Senhor responder a uma oração. Ele pode dizer 
sim, não ou ainda não. Seja qual for a resposta, ela é a ideal para o nosso 
bem-estar, ainda que momentaneamente não possamos compreender por 
que o Senhor não respondeu como queríamos. 

O segredo de uma oração bem formulada é pedir Deus que atenda não 
conforme nossa vontade, mas conforme a Sua. Afinal, Deus não comete 
erros; logo, não temos o risco de nos arrependermos daquilo que Ele deseja. 

E não se esqueça do mais importante: peça com fé. Isto é, com a 
certeza de que Deus é poderoso e pode fazer qualquer coisa. Porém, junto 
com a fé, deve vir a fidelidade, ou seja, continuar servindo a Deus, ainda 
que Ele não nos atenda. Afinal, se Ele conhece o futuro, certamente sabe o 
que é melhor para nós. 

 


